

Monchecourt: bourse toutes collections et modélisme à la fête, ces samedi et dimanche de Pâques

La traditionnelle bourse toutes collections Boursemania se déroulera cette année durant le week-end de Pâques. Elle occupera les deux salles du complexe Louis-Griffon. En effet, pour se rattraper des privations dues au confinement depuis deux ans et face à une forte demande des habitués, elle s'étalera sur deux journées.

La bourse et l'exposition se dérouleront durant deux jours. Photo archives - VDN *Par Joël Venel (correspondant local de presse)*

Publié: 13 Avril 2022



Les transactions et échanges de timbres, monnaies, pin's, capsules de champagne et autres objets à collectionner se tiendront dans l'une des salles. La seconde partie du complexe étant, elle, destinée à l'exposition de modélisme : trains miniatures, bateaux, avions, figurines et véhicules de tous genres. De nombreux clubs et passionnés viendront comme par le passé exposer leurs réalisations.

L'exposition sera ouverte le samedi 16 avril de 14 h à 19 h et le dimanche 17 avril de 9 h à 17 h. L'entrée est gratuite. Les salles Louis-Griffon se situent dans la rue Pierre-de-Coubertin. Parking sur place.